

RESOLUCION de 30 de octubre de 1989, de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, por la que se convoca concurso público para el suministro de diverso material de radiotransmisiones.

Iniciado por Resolución de esta Consejería, de fecha 25 de los corrientes, expediente de contratación para el suministro a esta Consejería de diverso material de radiotransmisión con destino al personal de vigilancia de Medio Ambiente, por la presente se convoca Concurso Público para el suministro del siguiente material:

85 Unidades Emisores-Receptores portátiles. Incorporados cuatro canales.

85 Unidades Baterías Cadmio-Níquel.

12 Unidades Cargadores de sobremesa de seis unidades.

13 Unidades Cargador de sobremesa de una unidad.

16 Unidades Emisores-Receptores móviles para instalación en vehículos.

16 Unidades de antenas móvil completa de VHF.

16 Conjuntos de extracción rápida.

El presupuesto de licitación para el total de este suministro, IVA incluido, asciende a 13.000.000 de pesetas (TRECE MILLONES DE PESETAS), habiéndose retenido el crédito correspondiente con cargo a la aplicación 16.04.663.00.

Los pliegos de Cláusulas Administrativas y de prescripciones técnicas, se encuentran a disposición de los licitadores en la Dirección General de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Medio Ambiente de esta Consejería, sita en la calle Enrique Díez Caneado, s/n, de Mérida.

Podrán presentarse proposiciones en el Registro General de esta Consejería, en la dirección indicada anteriormente, hasta las 14 horas del vigésimo día hábil siguiente a la publicación de esta Resolución en el Diario Oficial de Extremadura, celebrándose la apertura de Plicas en la primera Sesión de la Comisión de Compras de la Junta de Extremadura, que tenga lugar transcurridos treinta y un días hábiles desde la publicación de esta Resolución en el Diario Oficial de Extremadura. Dicha fecha se pondrá en conocimiento de los proponentes en su momento.

El importe de los anuncios correspondientes a este concurso, será satisfecho por los adjudicatarios.

Mérida, 30 de octubre de 1989.

RESOLUCION de 31 de octubre de 1989, de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, por la que se convoca concurso público para el suministro de diverso material de radiotransmisores, para el servicio de carreteras.

Iniciado por Resolución de esta Consejería, de fecha 31 de los corrientes, expediente de contratación

para el suministro a esta Consejería de diverso material de radiotransmisión con destino al Servicio de Carreteras, por la presente se convoca Concurso Público para el suministro del siguiente material:

14 Unidades Emisores-Receptores portátiles. Incorporando un canal.

14 Unidades Baterías Cadmio-Níquel.

1 Unidad Cargadores de sobremesa de seis unidades.

3 Unidades Cargador de sobremesa de una unidad.

32 Unidades Emisores-Receptores móviles para instalación en vehículos.

32 Unidades de antenas móvil completa de VHF.

32 Conjuntos de extracción rápida.

2 Unidades Emisores-Receptores fijos.

El presupuesto de licitación para el total de este suministro, IVA incluido, asciende a 4.650.000 pesetas (CUATRO MILLONES SEISCIENTAS CINCUENTA MIL PESETAS), habiéndose retenido el crédito correspondiente con cargo a la aplicación 16.03.609.14.

Los pliegos de Cláusulas Administrativas y de prescripciones técnicas, se encuentran a disposición de los licitadores en la Sección de Régimen Interior, de esta Consejería, sita en la calle Enrique Díez Caneado, s/n, de Mérida.

Podrán presentarse proposiciones en el Registro General de esta Consejería en la dirección indicada anteriormente, hasta las 14 horas del vigésimo día hábil siguiente a la publicación de esta Resolución en el Diario Oficial de Extremadura, celebrándose la apertura de Plicas en la primera Sesión de la Comisión de Compras de la Junta de Extremadura, que tenga lugar transcurridos treinta y un días hábiles desde la publicación de esta Resolución en el Diario Oficial de Extremadura. Dicha fecha se pondrá en conocimiento de los proponentes en su momento.

El importe de los anuncios correspondientes a este concurso, será satisfecho por los adjudicatarios.

Mérida, 31 de octubre de 1989.

DIPUTACION DE BADAJOZ

ANUNCIO de 27 de octubre de 1989, sobre concurso público para la adjudicación de las obras número 19/89 base denominada «Ensanche y Acondicionamiento de la C.P. de La Albuera a Valverde de Leganés, P.K. 3,794 a P.K. 8,119», y de la obra número 3/89 Red Viaria local, denominada «Afirmado en la C.P. de Valverde de Mérida a Don Alvaro, P.K. 0,00 al P.K. 2,5».

El Ilmo. Sr. Presidente de la Excm. Diputación Provincial de Badajoz, en DECRETO de fecha 27 de octubre de 1989, aprobó la convocatoria de CONCURSO PUBLICO para la adjudicación de las mencionadas obras, con arreglo a las siguientes cláusulas: